El ministro utilizará mientras tanto dos despachos

## Narcís Serra organizará un nuevo Ministerio de Defensa

La organización de un nuevo Ministerio de Defensa en el que se agrupen las diferentes dependencias —hoy desperdigadas en distintos organismos— fue anunciado ayer a la prensa por el director general de Relaciones Informativas de la Defensa, Lluis Reverter, en una comida celebrada con representantes de diversos periódicos. Reverter agràdeció al general Antonio Rodríguez Toquero, hasta ahora director del CRISDE, la colaboración prestada y dijo que hasta que el Ministerio esté terminado, Narcís Serra utilizará dos despachos, el actual para la labor cotidiana y el de Buenavista para actos más solemnes.

Madrid — Narcís Serra, ministro de Defensa, tiene decidido instalar el Ministerio en unas dependencias nuevas, áctualmente sin utilizar, en las que se ubicarán todos los departamentos ministeriales, según fuentes del Ministerio de Defensa.

En la actualidad, la sede del ministro está en el palacio del Cuartel General del Aire, en la calle de la Princesa, y no cuenta con estructura suficiente para el normal desarrollo de las tareas del Ministerio. Otros organismos se encuentran repartidos por diversos centros, lo que resta operatividad a la gestión.

«Casi puede decirse que existen cinco Ministerios —aseguró el nuevo director general de Relaciones Informativas de la Defensa, Lluis Reverter—, el propio Ministerio, los tres cuarteles generales y la JUJEM.»

La necesidad de crear una mínima estructura de funcionamiento se hace evidente, por tanto, y aunque no se descarta en un futuro a largo plazo la creación de una especie de «pentágono» que aglutine todo el gran complejo relacionado con la Defensa, a corto plazo se va a proceder a ubicar el Ministerio en un lugar adecuado.

## Buenavista

La operación ya está iniciada y se trata, según fuentes oficiales, de una edificación del Ejército que



Narcís Serra tomó posesión precisamente en el Palacio de Buenavista, donde se instalará hasta que se inaugure el nuevo Ministerio de Defensa.

actualmente no está siendo utilizada.

Entre tanto, el ministro, Narcís Serra, usará dos despachos. El trabajo cotidiano lo llevará a cabo en el que tiene en el actual Cuartel General del Airé. Para actos oficiales más solemnes utilizará las instalaciones del palacio de Buenavista, sede del Cuartel General del Ejército, y cuyos despachos fueron respetados por el actual jefe del Estado Mayor desde que los abandonara el ministro Agustín Rodríguez Sahagún.

Lluis Reverter, que se hace cargo de las relaciones informativas de la Defensa a nivel de dirección general, celebró ayer un primer contacto con periodistas en el que, a lo largo de una comida, a la que asistió el general *Toquero*, explicó sus primeros deseos en este campo.

## Gestión

Reverter, hombre de confianza de Narcís Serra, aseguró que, de acuerdo con la línea marcada por el ministro, quiere que su gestión tenga carácter de Estado, ajena a todo partidismo. Agradeció la ayuda que ha recibido del general Toquero -quien en breve ira a mandar una división del Ejército- y dijo que el ministro de Defensa no piensa comenzar su gestión cambiando las estructuras, salvo cuando las necesidades así lo aconseien.

Puso como ejemplo el caso del subsecretario de

Defensa, Eduardo Serra, que continúa en su cargo a pesar de haber sido nombrado por el Gobierno anterior, y especificó que el almirante Liberal Lucini también continuará de subsecretario hasta que las necesidades de mando en la Armada le impidan hacerlo.

## Libro

A lo largo de la comida, el recién ascendido comandante Ortega anunció la próxima aparición del libro «Cómo enterarse sobre la mili» editado por el CRISDE y en el que se pretende difundir a los jóvenes todo lo que deben conocer sobre el servicio militar y la forma de hacerlo.

Se editarán — según explicó Ortega — trescientos mil ejemplares que serán repartidos con carácter gratuito en las cajas de recluta, Ayuntamientos y Gobiernos Militares.

A lo largo de la comida, el director general se interesó por la relaciones existentes entre la prensa ý las Fuerzas Armadas y por 
todos los proyectos que 
puedan ponerse en marcha 
para hacer mejores esas relaciones. Según opinión 
unánime de los asistentes, 
la vía del mutuo conocimiento y el contacto personal se ha demostrado 
siempre como la más 
eficaz.

Luis Reverter pretende seguir manteniendo en días próximos este tipo de contactos con otros sectores de los medios de comunicación social.